

Le Sténographe Canadien
Concours d'un modèle
du cachet.

Plusieurs de nos lecteurs ont dû voir, dans les journaux sténographiques, de France, que c'est aujourd'hui, 7 juillet, qu'a lieu, à Paris, la clôture de cet intéressant concours.

Ce concours comme l'indique le titre, a pour objet l'exécution d'un type de cachet emblématique pour les titres de livre, ex-libris, etc., de l'Institut.

Parmi les personnes de Montréal, qui vont pris part, nous remarquons deux élèves de l'école Saint-Jacques, lesquels sont : ont exécuté le magnifique travail, que nous devons leur décrire :

M. J. Latour, un jeune garçon tenant une plume, voulut nous envoyer un bout de laquelle avec le mot "sténographie".

M. F. Duhamel, un autre jeune homme, ayant au bout de la chevelure une étiquette son nom, n'est plus avec le mot "sténographie".

"Nous publierons dans nos prochaines numéros les noms des lauréats, ainsi que la description qui aura été rendue.

Le concours de Bribourg

M. Joseph Belodeau, de l'école Saint-Jacques, a préparé, pour le concours de Bribourg, une écriture croscapique contenant 8,900 mots.

M. Bloc Lemieux a fait une magnifique carte de la ville de Montréal. Les noms des quartiers sont comme suit : Pointe-Saint-Charles, et quartier Sainte-Anne, Saint-Antoine, rouge; Saint-Laurier, jaune; Saint-Louis, bleu; Saint-Jacques, rouge; Sainte-Marie, jaune; Est, jaune; Centre, rouge; Ouest, bleu.

M. A. Belliveau, qui nous a dédié deux magnifiques volumes de "vieux" M. Papillon de "Compagnon d'or", a bien aimé tenir une plume, voulut nous envoyer un morceau à credit que nous sommes heureux d'offrir aujourd'hui à nos lecteurs. L'élève de M. Belliveau, ayant au bout de la chevelure une étiquette son nom, n'est plus avec le mot "sténographie".

"Nous publierons dans nos prochaines numéros proposons de faire maintes anecdotes dans les "petits bons" et les "bons".

100, m. 216
100, m. 216
100, m. 216
100, m. 216